
GAZETA EXTRAORDINARIA DE MADRID

DEL MIERCOLES 10 DE JUNIO DE 1801.

Carta del Excmo. Sr. Príncipe de la Paz, Generalísimo del ejército de operacion, al Rey nuestro Señor.

SENOR: Son las nueve y media de la noche, y acabo de decidir sobre las condiciones con que debe rendirse Campomayor: mañana toma posesion de esta gran plaza el ejército de V. M., y yo iré á comer en sus ruinas. Oguela tambien se ha rendido; es un castillo y pueblo inmediato á Alburquerque, y que ha incomodado muchísimo á los que pasaban el camino. Si tengo pólvora, y la paz no se hace, volaré al punto estas dos fortalezas: merece premio la tropa que ha estado durante el sitio, pues siempre es penosa esta fatiga; pero á su tiempo lo propondré á V. M. = Badajoz 6 de Junio de 1801.

7 de Junio.

Son las seis de la mañana, y me avisan del buen resultado de una expedicion que ha hecho el General de la primera division D. Diego Godoy; y en consecuencia marchó sobre Evora. En una papeleta daré mas circunstanciada la noticia para que pueda ponerse en la gazeta.

El último artículo de la capitulacion de Campomayor lo he concedido justamente en premio de la bizarría de las tropas vencidas, y porque no es digno de los españoles el encono contra el subordinado. Es necesario, Señor, que el soldado se acostumbre á exercer la generosidad de que no puede carecer siendo español y vasallo de V. M.

EN LA IMPRENTA REAL.